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Dave McCabe , cantor, compositor, versão Zutons

Quando os Zutons estavam turnê na Flórida, conheci uma artista de maquiagem  chamada
Valerie Star. Nós nos tornamos bastante amigáveis. Quando voltamos para casa no Reino Unido
e ao quarto de ensaio,  comecei a tocar o riff. Em seguida, peguei um táxi até a casa da minha
mãe e, no final da  viagem de 15 minutos, eu tinha toda a música na minha cabeça. Assim que
cheguei, escrevi tudo o que me  lembrei. Em seguida, quando peguei uma guitarra, tudo se juntou
aproximadamente cinco minutos.
Valerie acabara de ser condenada por dirigir  embriagada e teve contas legais, por isso: "Você
teve que ir para a cadeia? Colocar sua casa à venda? Obteve  um bom advogado?" É um cartão
postal para ela, realmente, esperando que ela esteja bem. Não pensei muito a respeito.  Coisas
vêm bastante espontaneamente quando você está escrevendo.
Quando toquei para a banda, eles todos foram: "Oh, isso é bom." Pensei:  "É, não é?" Nós
descartamos o meio-oitavo original porque era um pouco Guns N' Roses e, vez disso, fomos 
para uma quebra no meio, mas sabíamos que era uma música realmente pegajosa.
Tínhamos estado tocando ao  vivo muito, então o produtor Stephen Street gravou-nos tocando ao
vivo no estúdio. Ele sugeriu o arpejo de guitarra no  início e também sugeriu alterar a chave da
música de E para E bó, o que soava melhor.
Alan Wills no  nosso rótulo Deltasonic disse que deveríamos alterar a linha sobre o cabelo ruivo –
"Eu perdi seus cabelos ruivos e  a maneira como gosta de se vestir." Mas Joe Fearon, o chefe de
A&R, disse: "Está brincando? É o ponto  inteiro da música!" Concordamos – quem escreve sobre
cabelos ruivos de uma maneira positiva? Ele ficou. Uma das primeiras vezes  que a tocamos ao
vivo foi no South by Southwest no Texas e Valerie apareceu. Disse: "Escrevi uma música sobre 
você."
Ela imortaliza ela de certa forma. Não sei como me sentiria se alguém escrevesse uma música
sobre mim chamada Dave,  mas penso na música como um presente de Deus. Quando ouvi a
versão do Mark Ronson/Amy Winehouse pela primeira vez,  disse a eles: "Não acho que vai dar
certo, porque acabamos de ter um hit enorme com isso e o  relâmpago não bate duas vezes."
Mas fez.
Mark Ronson e Amy  Winehouse se apresentam no Brit Awards 20087games simulator apk

Mark Ronson, produtor, versão Amy Winehouse

Quase terminei meu próprio  álbum, Version, quando trabalhei Back to Black com Amy. Eu senti
um vínculo tão forte com ela e disse:  "Eu gostaria se houvesse alguma forma de você estar meu
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disco." Grande parte do Back to Black foi feita  Nova York, mas ela ainda não havia encontrado
os Dap-Kings, que tocaram nisso. Quando ela viu o encarte do  álbum, ligou e disse: "O que? Há
um cara chamado Binky Griptite tocando meu álbum!" Eu disse: "Sim. Ele  é o guitarrista." Então
ela veio para Nova York um ânimo festivo para conhecer esses caras que deram vida  à sua
música. Enquanto estávamos todos juntos, sugeri cortar uma música a mais para Version.
Valerie era uma música que Amy  amava sempre que elas a tocavam seu local. Nós cortamos
uma versão abatida que obteve o andamento roqueiro e  o assovio dos Rolling Stones – mas
justo no momento que estávamos empacotando, disse: "Cara, vocês vão querer me  matar, mas
poderíamos fazer apenas mais uma versão com um backbeat da Motown?"
Conheci os Dap-Kings apenas  há um mês e estava um pouco intimidado porque eles todos
pareciam Levon Helm da The Band suas camisas  de flanela – e achei que eles pensavam que eu
era um DJ poseiro. Mas eles concordaram desembalar seus  instrumentos e cortamos a versão
que se tornou um sucesso. Tudo foi tão de última hora que na Inglaterra ainda  estávamos
cortando as cordas enquanto Tom Elmhirst estava misturando no andar de cima. Amy não estava
no {sp} porque ela  havia voltado um pouco às suas velhas maneiras, então tínhamos um plano
de contingência de usar sósias de Amy no  caso ela não aparecesse.
Não vi o biógrafo, mas não preciso de um filme para acionar minhas lembranças. O dia  que
cortamos Valerie, Amy estava usando sapatilhas de dança e lembro dela andando pelo meio da
Avenida Flatbush Brooklyn  parecendo tão despreocupada e tranquila. Foi pouco antes do Back
to Black ser lançado e sua vida ficou louca.
Valerie é  a única música que Amy canta que está livre do sofrimento e da tragédia sua própria
música, o que  a torna um pedaço tão amado dela. Você pode esquecer a tristeza e a tragédia e
apenas celebrar sua voz.

Ministro de Medio Ambiente de Sudáfrica quiere salvar a los
pingüinos africanos de la extinción

El nuevo ministro de Medio Ambiente  de Sudáfrica, Dion George, ha expresado su deseo de
evitar la extinción de los pingüinos africanos mediante la implementación de  medidas como el
asentamiento de un caso presentado por dos organizaciones ambientalistas que buscan ampliar
las zonas de no pesca  alrededor de las principales colonias de cría de los pingüinos.
BirdLife South Africa y la Southern African Foundation for the Conservation  of Coastal Birds
(SANCOB) han solicitado una extensión de las zonas de no pesca en seis playas y islas donde 
los pingüinos se reproducen, después de no poder llegar a un acuerdo con los grupos de la
industria pesquera exigido  por el ministro anterior.
Los pingüinos africanos se enfrentan a la extinción para el 2035 si su población continúa
disminuyendo al  ritmo actual del 7,9% al año. Hace un siglo, había hasta 1 millón de parejas
reproductoras. Ahora hay menos de  10.000.
Dion George, quien se convirtió en ministro de Medio Ambiente a principios de julio como parte de
un nuevo gobierno  de coalición, dijo: "Mi objetivo es asegurarme de que los pingüinos no se
extingan y creo que todos tienen ese  objetivo en mente".
"No puedo ver el beneficio para los pingüinos de que los abogados luchen en la corte,
posiblemente durante  mucho tiempo", dijo.

Conservacionistas y grupos pesqueros en desacuerdo

Los conservacionistas y los grupos pesqueros llevan years luchando fuera de la corte.  Entre las
cosas en desacuerdo se encuentran la extensión en que la pesca comercial de sardinas y
anchoas comidas por  los pingüinos está causando la disminución de la población de aves y hasta
qué punto la expansión de las zonas  de no pesca detendría esa caída.
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Los gobiernos anteriores no han podido llegar a un compromiso entre las pérdidas para la 
industria pesquera y quienes dependen de ella, y la protección de los pingüinos. Y, sin un
acuerdo, han sido reacios  a implementar las medidas de conservación más drásticas que los
ambientalistas dicen que son necesarias.
Alistair McInnes, quien dirige el trabajo  de conservación de aves marinas de BirdLife South
Africa, dijo: "Cuando estas poblaciones están en un nivel vulnerable y comienzan  a disminuir, se
vuelven más sensibles a otros impactos aleatorios".
"Si, por ejemplo, tiene una outbreak de enfermedades o un derrame  de petróleo en el mar, una
proporción desproporcionada de esa colonia será afectada", dijo. "Así que cuanto antes podamos
poner  estas protecciones, mejor será la posibilidad de que los pingüinos mantengan sus tamaños
de población ahora y tengan un búfer  contra otros eventos aleatorios".

Experimento de cierre de isla

En 2008, el gobierno lanzó un "experimento de cierre de isla" para intentar  resolver el debate.
Los mares alrededor de cuatro islas se cerraron a la pesca de sardinas y anchoas durante
períodos  alternos de tres años.
Pero, después de más de 50 horas de reuniones entre dos grupos rivales de científicos sobre los 
datos, todavía no había acuerdo. A fines de 2024, Barbara Creecy, la ministra de Medio Ambiente
en ese entonces, nombró  un panel de expertos internacionales en un intento por romper el
estancamiento.
Su informe, publicado en julio de 2024, dijo que  prohibir la pesca alrededor de los sitios de cría
beneficiaría la conservación de los pingüinos, pero los beneficios eran "pequeños".
Las  prohibiciones de pesca por sí solas no detendrían que la población de pingüinos continuara
disminuyendo, concluyó.
Creecy dijo que impondría prohibiciones  de pesca alrededor de los sitios de cría, pero solo si los
conservacionistas y la industria pesquera estuvieran de acuerdo.  Desde entonces, han habido
prohibiciones parciales, que las dos organizaciones benéficas han dicho que son "biológicamente
insignificantes". Esto llevó al  lanzamiento de su caso judicial, que nombra a Creecy, a dos de sus
colegas y a dos grupos de la  industria pesquera como demandados. El caso argumenta que el
ministro está legalmente obligado a implementar las restricciones más amplias.
"Contrario a  las declaraciones de las ONG ambientalistas en los medios de que la principal causa
es la industria de pesca de  arrastre de cerco de bolsas, el impacto de la pesca en las
poblaciones de pingüinos es pequeño", dijo uno de  los demandados, la Asociación de la Industria
Pesquera de Pelágicos de Sudáfrica, al Guardián anteriormente este año.
"Como industria, tenemos la  responsabilidad de tomar todas las medidas razonables para
proteger las poblaciones de pingüinos", dijo por correo electrónico, agregando que está 
comprometida a "resolver amigablemente el asunto".
McInnes dijo que el "pequeño" impacto de los cierres de pesca sigue siendo significativo, y 
señaló otros factores que afectan la población de pingüinos, desde el ruido de los barcos hasta
los depredadores y la  crisis climática. La SAPFIA anteriormente dijo que las ONG habían
retrasado un "proceso encargado de establecer qué son las principales  causas que están
provocando la disminución en los números de pingüinos", lo que el abogado de las ONG negó.
George dijo  que aún no tenía una opinión sobre la ciencia o la política del asunto, pero había
solicitado una reunión con  la industria pesquera y los grupos ambientalistas la próxima semana.
"Se trazan líneas y hay intereses creados", dijo. "Pero, ¿dónde  deja eso a los pingüinos?"
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